

広報

# こじがや

10月 1 日

1968・NO.335

主な内容

- ◇…9月定例市議会の結果………2
- ◇…中川土地改良区選挙………3
- ◇…秋の交通安全運動………4
- ◇…わたしの発言………4
- ◇…目をたいせつに………5
- ◇…市史編さんだより(10)………5
- ◇…市民交通傷害保険………6
- ◇…法人の従業者数を照会………6
- ◇…東小林土地区画整地内の土地公売………7
- ◇…スピーカー、こよみ………8
- ◇…老人健康診査………8



# 9月定例市議会結果

九月定例市議会は、九月十三日開会、十二日間の日程で福祉社会館で開かれました。

市長が初めに提案した補正予算案など十六議案を可決。

また十八日には追加議案として越谷市立養護老人ホーム新築工事請負契約、大袋小学校校舎増改築工事の請負契約など五議案が提案され、採決の結果いずれも原案の通り可決されました。

## 市立養護老人ホームを新築

### 補正予算案など21議案を可決

議案名	可決日	摘要
市立養護老人ホームの新築工事請負契約締結	平成十六年九月二十一日	来年の四月開設予定の老人ホームの新築工事請負契約。鉄筋コンクリート平家建て、延床面積一千七百四十平方㍍、建築費用三千二百七十万円で川上建設株式会社(越谷市)に委託されました。
大袋小学校の増改築工事請負契約締結	同上	大袋小学校の市道の一部を増林する工事を請負金額五千五八八・四百万円にわたり土盛に委託されました。
北越谷と東小林の土地区画整理事業から公園が市に移管され公園の使用と管理	同上	鈴木政子氏が七月三十一日で任期満了となりたので、再び推選されました。
都市公園条例を制定	同上	北越谷と東小林の土地区画整理事業から公園が市に移管され公園の使用と管理
人権擁護委員に	同上	鈴木政子氏を推せんとした。
その他に可決された議案	なつた議案	その他の可決議案
計補正予算について	昭和四十三年度越谷市一般会計補正予算について	昭和四十三年度越谷市一般会計補正予算について
▽埼玉県市町村職員退職手当組合規約の一部を変更する規約について	▽埼玉県市町村職員退職手当組合規約の一部を変更する規約について	▽埼玉県市町村職員退職手当組合規約の一部を変更する規約について
▽市道路線の認定について	▽市道路線の認定について	▽市道路線の認定について
▽青年学級開設について	▽青年学級開設について	▽青年学級開設について
▽昭和四十三年度越谷市国民健康保険特別会計補正予算について	▽昭和四十三年度越谷市国民健康保険特別会計補正予算について	▽昭和四十三年度越谷市国民健康保険特別会計補正予算について
▽昭和四十三年度越谷都市計画補正予算について	▽昭和四十三年度越谷都市計画補正予算について	▽昭和四十三年度越谷都市計画補正予算について
▽南越谷土地区画整理事業費特別会計補正予算について	▽南越谷土地区画整理事業費特別会計補正予算について	▽南越谷土地区画整理事業費特別会計補正予算について
通教室		(写真は大袋保育所での交

議案名	可決日	摘要
▽市道路線の認定について	昭和四十三年度越谷市一般会計補正予算について	今後ますます増加する予想される交通事故は、大きな社会問題となっています。
▽青年学級開設について	同上	交通事故を少しでも少なくするために、歩道橋やガードレールなどの設置により逐次整備されています。
▽昭和四十三年度越谷市国民健康保険特別会計補正予算について	同上	しかし、こういった施設が作られるために、歩道橋やガードレールなどの設置により逐次整備されています。
▽昭和四十三年度越谷都市計画補正予算について	同上	車両による交通事故が多発するため、歩道橋やガードレールなどの設置により逐次整備されています。
▽南越谷土地区画整理事業費特別会計補正予算について	同上	車両による交通事故が多発するため、歩道橋やガードレールなどの設置により逐次整備されています。
▽大袋土地区画整理事業費特別会計補正予算について	同上	車両による交通事故が多発するため、歩道橋やガードレールなどの設置により逐次整備されています。
▽通教室		(写真は大袋保育所での交

## 今月の納税

(10月分)



市県民税	3 期
国民健康保険税	7
土地改良区費 (綾瀬川、元荒川、中川)	全期
今月中に市指定金融機関か納稅組合にお納めください	

広報 こじがや

(2)



10月11日～20日

# 秋の全国交通安全運動



## 秋の交通安全運動

### 歩行者

い。

は、十月十一日から一  
十日までの十日間実施  
されます。

今年の上半期中、県  
内で発生した交通事故の死者の約  
五十三名（一八三名）は歩行者、  
自転車乗りです。

歩行者や自転車に乗る人の中に  
交通事故が多発しています。  
交通事故にあつては、  
安全運動期間中は、「県下  
いっせいに指導の日」として民間  
の人の協力を得て、歩行者、自転  
車乗りの指導を重点に街頭活動を行ないます。

△二人乗りはやめ、道路の左側  
を一列に走る。

△自転車は毎日点検し、故障車  
を巡回し、いろいろの相談に応じ  
ます。

### 自転車に乗る人

△狭い道路から広い道路へ出る  
ところをわたる。

△車のすぐ前や後を横ぎつたり  
とび出しがあらわいからやめる。

△道路をわたるときは、その手  
前で立ち止まつてます。右を見て、  
次に左を見て、もう一度右を見て  
安全を確かめ、手をあげて車に注意  
しながら早くわらうましょう。

△横断歩道や横断歩道橋のある  
ところをわたる。

△歩道を確かめてから進む。

△また、運転者の方には、ひとり  
ひとりが自覚して安全運転を実践  
し、交通事故防止の実効をあげる  
よう「安全運転の励行」を呼  
びかけます。

運転者は、積極的に交差等通  
過する場合には、左よし、右よし  
等の安全評価を励行しましょう。

なお、この期間中、パトカー等  
の移動交通相談車」が市内  
を巡回し、いろいろの相談に応じ  
ます。

（越谷警察署）



十一月

十月は「大高馬」の秋と  
「馬」の秋といわれていますが、こ  
のうでは、その馬を見ることが少な  
くなっています。馬は「もかく」のよい  
季節におおいに栄養をつけ、十分な運  
動をして健康増進につとめましょう。

さて、十月はセーターの季  
節です。色とりどりのセーター  
を着た婦人の姿は、なか  
なか美しいものです。

そのセーターを長もちさせるため  
に、ぬいだときのよつと手入れをし  
ておきましょう。①ぬいだり軽いホコ  
リをはなぎ出す。②ヒジがぶついた  
らキリを吹きかけ、形をととのえて、隕落として  
しません。

# 生活と健康

## わたしの発言



になり、このご厚意をありがたく  
お受けしました。

これも地区的皆様の、子どもを  
とほしても困難なことです。また、  
児童にも過重な負担をかけること  
ではありません。

思い、学校を愛する温かい愛情が  
とほしても困難なことです。また、  
児童にも過重な負担をかけること  
ではありません。

本校も発展地のため、児童数も  
次第に増加しつつあり、また校庭  
の条件も改善されておりますので  
で申し上げます。

川柳小学校では、方針として自  
分たちの学校は自分たちの手でさ  
かげます。

川柳小学校後援会長 中村政之助  
（P.T.A.会長 森山武）

ね。③裏の前半部分とたたみ、ソーブル部分だけ  
フロントの下にしておく。④エリヤンテロを時々  
ノンジンされないようにしておくな。

十月は「だもの」の豊富な月です。なしや  
くならない。馬は「もかく」のよい  
季節におおいに栄養をつけ、十分な運  
動をして健康増進につとめましょう。

さて、十月はセーターの季  
節です。色とりどりのセーター  
を着た婦人の姿は、なか  
なか美しいものです。

そのセーターを長もちさせるため  
に、ぬいだときのよつと手入れをし  
ておきましょう。①ぬいだり軽いホコ  
リをはなぎ出す。②ヒジがぶついた  
らキリを吹きかけ、形をととのえて、隕落として  
しません。

広報

こじがや

(4)

# 10月10日は目の愛護デー

目をたい  
せつし

まことに

まことに  
まことに

まことに

まことに

まことに

まことに

まことに

まことに

まことに

まことに

まことに

まことに

## 市史編さんだより

(10)

見田方の塞神塔  
見田方のバス停から五〇歩ほど  
青川へ向かって歩き、県道を右に  
入ると通称「大六天様」と呼ばれる  
小祠がある。

それの一隅に「塞神」の二字が刻  
まれた小塔が、昔むしてひそり  
と立っている。塞神は悪疫を村内  
に侵入するのを防止する神として  
なまつたものを、表面を彫り下  
げて改刻したものである。

古来から豊饒の信仰を集め、村境  
に塔が建てられてきた。

ところで、大六天にある塞神塔  
は写真で見られる通り、塞神の二  
であったことである。故山正香

思はれの影響の下



市史編集員 谷沢 孝

## 胸は暮す日々

### 守つて法を

よ。

今年も十月一日(法の日)  
から七日までを「法の日週

間」として、法

の尊重、基本的

の尊重、法律

の普及をかねてやる。

読んで聞かせてやる。

そこで家庭や学校では、子供の

能力に応じた

進路指導

導をすすめよう。

10月10日は目の愛護デー  
日本は心の窓といわれ  
ます。ほんとうに目は  
わたくしたちの感情  
を正面にあらわす器官  
はほかにないでしょ  
う。

近視は青少年時代に発生する人  
が多く、悪い姿勢で本を読みだり  
が、また、わたくしだら  
光線不足が主な原因となっています  
のかいだでどうが病気  
になつても困らないと  
ころはありますのが、机の上  
といふに自分が筋氣になつ  
たいどんなに不自由な  
ことでしょう。

本を読むときは、いつも本から  
目を三十九度くらいはなし、机の上  
をじこりタミン△が不足したり、  
明るさは一百ルックスにして、  
ださい。ぶつつの電球ランプなど  
ら四十けい光灯なら十五度の  
スタンダードで二百ルックスになります  
をいためないようにしましよう。

△日と栄養  
目にはビタミン△が不足したり、  
また糖尿病や高血圧などの疾患の  
明るさは、光源の位置、見る距離や  
時間がいまがいことに注意して  
ください。

△テレビと目

最近はテレビの普及とともに  
医の精密な検査を行って多くの人達が目をいためている

ます。

よ。

△この秋は、ぜひ△もあた

う。

△親は、△もの読むのに耳

ださい。そのためには、  
△小さく△から絵本や童話本

します。

△親が△の本を

ります。

△読書の習慣を

ます。

△この秋は、ぜひ△もあた

う。

昭和43年10月1日号

第三種郵便物認可

(5) 広報こじがや

## 予約受付中です

傷害保険を受け付けています。

市民交通傷害保険の内容

一日二千件以上も発生する交通事故。まさに交通戦争となっています。

この安全対策は、歩道橋、ガードレールの設置など、具体的な補償の手段を真剣に考えられていますが、いまも具体的な補償の手段を真剣に考えなければなりません。

お支払いする保険料  
日一円、年間三六〇円です。  
即死または事故があった日から「八〇日以内に死亡した場合」は五十万円。  
治療六カ月以上 五万円  
治療三カ月以上 十万円  
五万円



あぶない！ ふいのどびだし。

九月十五日現在で、保険金の支払いは、事故件数が八十八件で百七十万二千円となっております。  
現在加入している方の保険期間は、十二月三十一日で満期となります。  
そこで、来年度契約加入の申込みを十月一日から十二月二十七日まで市役所本庁交通書が必要です。

## 法人の従業者数を照会

給与支払報告書は 税務署から一括送付

③建物の所有者住所

調査は、現況の平面図を作成

する關係上、屋内に立ち入りますので、あくまで協力下さい。

「不二学園」に毎月欠かさず愛情

家賃調査についてのお問い合わせ

から新たに青色申告をされる方は、せは税務固定資産課へ。

いただきますが、本年度からの用紙を税務署から一括して送付

ることになりました。

このため市役所税務課では市内

の法人事業所について従業者が何

人いるかな」「はがき」によつて照会しております。

設立届をしていない新規の法人

事業所については、年間一回、ましまでの税務課由民税係へ十月十日

までに連絡ください。(電話六二

一七一〇)

また、青色申告された方は報

ついておりま

この調査は、ねむねね年から

本年にかけて建築された建物につ

いて実施してます。

調査に際しては、担当職員が次

のことをねだねしますから、あらかじめ調べねぎください。

①建物の所在地

愛の贈り物を六

年間不二学園に

混雑を解消するために、新しく吉川電話交換局を建設し、十月二十日午後二時からダイヤル式電話に切替えになります。

わざわざの子ら、六年前から

ら匿名で懸念のお便りや、品金を

贈りつけた方が市内に住んでい

ます。

吉川局がダイヤル式に

電話番号は、吉川局の電話の

電気公社では、吉川局の電話の

電話番号を全部ひらく

二日午後二時からダイヤル式電話に切替えになります。

川電話交換局を建設し、十月二十日午後二時からダイヤル式電話に切替えと同時に、全国の主な地

域への市外電話がダイヤルで直接かけられるようになります。

この切替えに伴つて、吉川局の

電話番号は、全部ひらく

新しい音響をひらく

吉川局の市外局番は、〇〇四八

九〇市内局番へ八一〇電話番号は

全四部四数字へ××××番になり

ます。

また、吉川局の三輪野江、越谷

市東方、見田方、草加市の柿ノ木の各地区についている電話で、

現在吉川局以外の電話局に取扱

られている電話も切替えと同時に

変更になります。

吉川局になります。

切替えなどについてのお問い合わせ

は、越谷電報電話局加入係

一位蒲生南町B、二位蒲生本町、三位越谷柳町、越谷新町

一丁目。

# 東小林区画整地内の土地公売

30区画受付けは10月1日から29日

越谷市東小林区画整理地内(保  
留地)の土地公売を次のとおり行  
ないます。

土地及び地積 三十区画(一区  
画九十二平方メートル×三平方メートル  
延べ七、七四七七平方メートル)

愛村 十月一日～二十九日午前  
九時～午後四時までに区画整理課  
へ(土曜、日曜祭日、も受けつけ  
す)ただし、二十六、二十七日を  
除く。

入札日 十月三十一日前十時  
から正午、埼玉銀行越谷支店。入  
札直ちに開札します。

最低価格 一平方メートル一四  
二八円より。入札保証金、最低

げますからその時間において  
籍謄抄本、住民票の写の交付を  
電話で受け付けています。

戸籍住民課では、窓口の混雑  
を少しでも解消するために、  
籍謄抄本、住民票の写の交付を  
電話で受け付けています。

電話で申請  
む場合は、戸籍  
の筆頭者、番  
地、住居表示

## 戸籍の謄、抄本、住民票写は

電話で受付けています

越谷市では市内の裏協力員さん  
を通じて、各家庭に募金のお願い  
をいたしますが、協力ください。  
一冊あたりの募金の目標額は  
七三円です(昨年は八〇円)各地  
区別の募金目標額は上の表のとお  
りです。

す。

この地内は全面舗装、下水道法  
による処理区域(水洗便所)で  
保育所はじめ、乳児院、老人ホ  
ーム、母子寮、からだの不自由な  
児童や精神薄弱兒の保護施設など

あるいは、病院や診療所などへ配  
布され、多くの困っているひとび  
とを援助するために使われるので

赤い羽根の共同募金運動は、十  
月一日から全国いつせいにはま  
ります。

この運動は不幸など、恵ま  
れない生活をしているひとびとが  
みんなそろってあわせなくらし  
みます。

標額  
目  
金  
額  
112,274  
37,741  
33,540  
912  
1,724,552円

12,274  
37,741  
33,540  
912  
1,724,552円

地区 井方林笠島羽生柳橋谷沢  
相模合

計

櫻新増大狭出蒲川大越谷  
会

越谷市安全部推進協議会、越  
谷警察署、越谷交通安全協議会の共  
催で交通安全市民大会を催しま  
す。

## 暴力排除宣言大会

越谷市内の飲食店業界では、町の暴力團と暴力行為  
を通じて、各家庭に募金のお願い  
をいたしますが、協力ください。  
越谷市から一掃しようとして、つぎのとおり、暴  
力排除宣言大会を開きます。

場所 市立体育館  
日時 十月九日午後一時

町から暴力を追放するため、暴力行為を見かけた  
り、被害を受けたりしたら、すぐ一〇番に通報して  
ください。越谷警察署は、暴力行為に対しでは、断固  
として強い取り締まりをしております。

(越谷警察署)

## 浪曲大会

### 新規学卒者勤労

市老人クラブ連合会と社会福利  
協議会は、十月十四日前十時  
から市立体育馆で浪曲大会を催し  
ます。入場料は三円。

この市民大会では、優良運転者  
(七年以上無事故、無違反)と交  
通功労者の表彰があります。  
また、市内の児童生徒の交通安全  
会主司者、習字、作文の展示や  
交通安全映画、歌謡曲、婦人会の  
などの出走者がいるため、  
なお、印鑑証明は大切な財産  
を守るものですから電話での受  
けますからその時間において  
なければ、お待ちにならないで  
す。また、電話予約でなく、直接  
窓口におい

でになる場

### 越青女子優勝

昭和43年10月1日号・第三種郵便物認可

県大バレーボール  
県民体育大会が九月十五日上尾  
陸上競技場を中心に行なわれま  
したが、越谷市青年団女子はバレー  
ボールで初優勝を飾りました。

また陸上競技に出場した立花吉  
男(大沢)さんは三段とびで十三  
メートルを跳び、鉛球一(増林)さんは砲  
丸投げで十二メートルでそれを優  
勝しました。なお十一月に開かれ  
る全國大会に参加します。

広報

(7)

# こじがや

